

[Agencia Cubana de Noticias](#)



Como antesala al Segundo Período Ordinario de Sesiones de la Asamblea Nacional del Poder Popular (ANPP), en su X Legislatura, sus comisiones permanentes de trabajo analizarán hoy y mañana, en el Palacio de Convenciones de La Habana, temas que impactan en la cotidianidad de los cubanos y en el desarrollo del país.

Este lunes en la de Asuntos Económicos sus diputados conocerán el estimado de cierre del Plan de la Economía en 2023 y los objetivos y metas del 2024, al igual que los del Presupuesto del Estado, y los resultados de las acciones de control a la ejecución de éste y a su elaboración para el próximo año, de acuerdo con la secretaría de la ANPP.

El análisis de los resultados y recomendaciones realizadas en el ejercicio de la más alta fiscalización al Ministerio de la Agricultura se hará de manera conjunta por las comisiones de Asuntos Económicos; de Educación, Cultura, Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente, así como de Industria, Construcciones y Energía.

La de Atención a la Juventud, la Niñez y la Igualdad de Derechos de la Mujer recibirá en la mañana de hoy una actualización sobre los principales avances de la implementación de la Política para la atención a la niñez, adolescencia y las juventudes, y en la tarde valorará los resultados de la comprobación a la implementación de la Estrategia Integral para la prevención y atención a la violencia de género y en el escenario familiar.

El cumplimiento de la Ley No 132 de Organización y Funcionamiento de las Asambleas Municipales y los Consejos Populares, en cuanto al desempeño de las comisiones permanentes de trabajo, será chequeado en la de Atención a los Órganos Locales del Poder Popular, cuyos integrantes también conocerán el Proyecto del Plan de la Economía y de la Ley del Presupuesto para el 2024, con énfasis en la asignación a los territorios.

En la de Salud y Deportes se evaluarán este lunes los resultados de la comprobación al cumplimiento de la política aprobada para el desarrollo de la Medicina Natural y Tradicional, y la situación epidemiológica actual, entre otros aspectos.

La Comisión de Asuntos Constitucionales y Jurídicos conocerá por la Fiscalía General de la República, el Tribunal Supremo Popular, el Ministerio del Interior y la Organización Nacional de Bufetes Colectivos el estado de la implementación de la Ley del Proceso Penal, y de conjunto con la de la Defensa y Orden Interior verificará el cumplimiento del Dictamen de la ANPP respecto a la marcha del enfrentamiento al delito.

En la de Educación, Cultura, Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente, entre otros temas se tratará el trabajo cultural y el papel de las escuelas en la transformación de las comunidades, y el cumplimiento del Decreto-Ley 7/2020 “Del Sistema de Ciencia, Tecnología e Innovación” a nivel de municipio, por su implicación en las Estrategias de Desarrollo Municipal.

El análisis de la propuesta de dictamen del informe de rendición de cuenta del Ministerio de Industrias a la ANPP será hoy una tarea conjunta de las comisiones de Industria, Construcciones y Energía; de Asuntos Económicos; Agroalimentaria y de Educación, Cultura, Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente.

En la primera de ellas el Ministerio de Energía y Minas expondrá las nuevas estrategias de comunicación dirigidas a mantener informada a la población y a reducir la demanda y el consumo de electricidad en todos los sectores.

Sesionarán hoy y mañana comisiones del Parlamento cubano

Última actualización: Lunes, 18 Diciembre 2023 12:22

Visto: 163

A la de Atención a los Servicios el Ministerio de Economía y Planificación le informará el impacto de los nuevos actores económicos, entre ellos las MIPYMES, y el control sobre su funcionamiento, mientras el Ministro de Transporte expondrá acerca de las medidas aprobadas en el Programa de Transporte de Pasajeros.

Denominador común en la agenda de estos dos días es la presentación en el seno de las comisiones permanentes de la ANPP del estimado del cierre del Plan de la Economía en 2023 y de los Objetivos y metas para el 2024, así como del correspondiente a la ejecución del Presupuesto del Estado en el presente año y las propuestas de indicadores para el venidero.

El Segundo Periodo Ordinario de Sesiones del Parlamento, en su X Legislatura, tendrá lugar del 20 al 22 de diciembre en el salón plenario del Palacio de Convenciones de La Habana.